

Au Mouvement contre le crime atomique

En toute solidarité internationale, nous nous permettons de vous proposer quelques textes et références du vécu récent sur la gestion des déchets nucléaires canadiens.

Au printemps 2017, la Commission canadienne de sûreté nucléaire a dévoilé son projet de mégadépotoir de déchets radioactifs en surface, à côté de la rivière des Ouataouais. La rivière des Ouataouais, d'une longueur de 1270 km, est le principal affluent du fleuve Saint-Laurent et constitue la source d'eau potable de millions de personnes au Québec et en Ontario.

C'est dans ce contexte que le Ralliement contre la pollution radioactive (RCPR) s'est formé. Nous avons pour mission d'agir bénévolement et collectivement pour favoriser des solutions responsables de gestion des déchets radioactifs qui soient sans risque pour l'environnement et pour la santé de la population.

Depuis plus d'un an, les militants du Ralliement contre la pollution radioactive, nos alliés d'organismes environnementaux du Québec et de l'Ontario ainsi que des Premières nations du Canada, sont intervenus dans le débat par le dépôt de mémoires, relayés par quelques médias, afin de dénoncer ce projet insensé et écocide du gouvernement canadien.

Nous souhaitons obtenir un accusé de réception de notre proposition et nous serions intéressés à suivre vos débats par Skype ou vidéo-conférence.

Nous vous proposons les références ci-dessous et vous souhaitons un franc succès les 4 et 5 août à Avignon.

Solidairement.

Les signataires,

Ginette Charbonneau, physicienne, porte-parole du Ralliement contre la pollution radioactive
Gilles Provost, journaliste scientifique, porte-parole de Ralliement contre la pollution radioactive
Luc Falardeau, ingénieur retraité, membre du Ralliement contre la pollution radioactive
Johanna Echlin, porte-parole Old Fort William Cottagers'Association
Elssa Martinez, porte-parole Old Fort William Cottagers'Association
Dr Gordon Edwards, président Regroupement pour la surveillance du nucléaire
(http://www.ccnr.org/index_f.html#HLW)
Georges Karpat, membre du Ralliement contre la pollution radioactive
Tom Schwalb, membre du Ralliement contre la pollution radioactive
Réal Lalande, coordonnateur Action Climat Outaouais
Martine Chatelain, porte-parole Coalition Eau Secours!
Lucie Massé, co-coordonnatrice du Ralliement contre la pollution radioactive
Philippe Giroul, porte-parole du Ralliement contre la pollution radioactive
André Michel, président national, Les Artistes pour la paix.

Ralliement contre la pollution radioactive (RCPR). Notre mission est d'agir bénévolement et collectivement pour favoriser des solutions responsables de gestion des déchets radioactifs qui soient sans risque pour l'environnement et la santé de la population.

Le 31 juillet 2018

___ références :

- . lettre de Gordon Edwards au premier ministre Trudeau: www.ccnr.org/Trudeau_pack_5_f.pdf
- . Documentaire de la télévision d'état Radio-Canada (émission du 25 mars 2018 Découverte) : <https://www.youtube.com/watch?v=l31hrbRBUrA>
- . Mémoire de Gilles Provost et Ginette Charbonneau, porte-paroles du Ralliement contre la pollution radioactive : <https://www.ceaa.gc.ca/050/documents/p80122/119680F.pdf>
- . 40 groupes demandent une enquête internationale sur les déchets nucléaires canadiens : https://quebec.huffingtonpost.ca/2018/04/23/dechets-nucleaires-enquete-canada_a_23418327/